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A Indústria de Eventos no Brasil e no mundo nunca viveram momentos tão

complexos. “Esta tempestade passará. Mas as escolhas que faremos agora

poderão mudar nossas vidas por muitos anos”, disse Yuval Noah Harari, no

livro Notas Sobre a Pandemia.

“Como em pandemias anteriores, também em relação à Covid-19 a coisa

mais importante a lembrar é que os vírus não moldam a história. Os humanos,

sim. Somos muito mais poderosos do que os vírus e cabe a nós decidir como

responderemos ao desafio. O aspecto do mundo depois da Covid-19

depende das decisões que tomarmos hoje”, explica o autor de Homo

Sapiens e Homo Deus.

“Ao escolher entre as alternativas que se apresentam, devemos nos

perguntar não apenas como superar a ameaça imediata, mas também que

tipo de mundo habitaremos uma vez passada a tempestade. Sim, a

tempestade passará, a humanidade sobreviverá, a maioria de nós ainda

estará viva – mas habitaremos um mundo diferente”, ainda nas palavras de

Yuval Harari.



QUANTOS EVENTOS SUA EMPRESA REALIZAVA 

ANUALMENTE ANTES DA PANDEMIA?
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